
Protokoll der Ortsbeiratssitzung
Termin: 19.06.2007
Ort: Gaststätte „Alt Laubach“
Anwesende: Ingrid Albert,  Birgit  Gräfin zu Solms-Laubach,  Kurt  Knoll,  Wilfried  

Meckel, Ingeborg Raschke, Daniela Repp, Diego Semmler, Günther 
Semmler

Für den Magistrat: Lothar Birke
Entschuldigt: Janina Gerschlauer
Tagesordnung siehe Einladung

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung
Ingrid Albert eröffnet die Veranstaltung und begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Beschlussfassung der Geschäftsordnung des Kinder- und Jugendbeirates 
der Stadt Laubach

Lothar Birke erläutert kurz die Geschäftsordnung und merkt an, dass Änderungen möglich 
seien, auch auf Initiative des Beirates. Auf Anfrage von Diego Semmler, ob es bereits 
Interessenten gebe, antwortet  Lothar Birke, man werde nach der Sommerpause Leute 
suchen.
Günther Semmler kritisierte, dass die Ortsvorsteher die ersten Mandatsträger benennen. 
In den Dörfern seien die Strukturen für Demokratische Wahlen vorhanden, während dies 
in der Kernstadt nicht der Fall sei.
Allgemeiner Konsens ist in den Schulen Werbung für das Projekt zu machen.
Abstimmung über den Antrag: 5 Ja-Stimmen; 2 Enthaltungen. 
(Birgit Gräfin zu Solms-Laubach fehlt)

TOP 3: Einrichtung eines freiwilligen Polizeidienstes
Lothar Birke erläutert den Antrag. Er betont, es handle sich um eine unterstützende, nicht 
den regulären Polizeidienst ersetzende, Maßnahme.
Wilfried  Meckel  meint,  eine  Bezahlung  des  Dienstes  wiederspreche  dem  Ehrenamt. 
Günther Semmler sagt, die Feuerwehr bekomme auch klein Geld für ihre Einsätze, obwohl 
die Stadt dafür kassiert.
Nach weiterer Diskussion folgt die Abstimmung mit foldendem Ergebnis:
2 Ja-Stimmen; 5 Nein-Stimmen; 1 Enthaltung

TOP 4: Initiative für eine bessere Schulwegsicherung
Die jetzigen Maßnahmen im Schlosspark haben mit dem Wegekonzept nichts zu tun. Es 
gehe nur um Wassermaßnahmen, sagt Lothar Birke.
Es wurde angemerkt, es sei auf dem vorgeschlagenem Weg zu dunkel, niemand würde 
seine Kinder dort entlang schicken weshalb sich der Weg nicht lohne. Günther Semmler 
wiederspricht der Behauptung, dass es dort dunkel sei und schlägt als Alternative vor den 
Leuchtstreifen  an  der  Stelle,  wo  die  Straße  einen  Knick  macht  mit  Leutchtfarbe  zu 
erneuern.
Abstimmung über den Antrag: 3 Ja-Stimmen; 4 Nein-Stimmen; 1 Entahltung
Der Vorschlag den Leuchtstreifen zu erneuern, wurde einstimmig angenommen.

TOP 5: Passage Engelsbrunnen / Tiefgarage
Lothar  Birke  bemerkt,  die  Stadt  sei  einerseits  nicht  zuständig,  könne  sich  aber 
andererseits nicht heraushalten. Günther Semmler meint, die Stadt könne als Verstärker 
wirken.
Abstimmung überden Antrag: 6 Ja-Stimmen, 1 Entahltung



TOP 6: Säuberung des Inselteiches
Ingrid Albert macht den Vorschlag, dass der Ortsbeirat die Säuberung selbst vornimmt. 
Dieser wirde einstimmig angenommen.
(Termin vor der nächsten Ortsbeiratssitzung; siehe unten)

TOP 7: Mitteilungen
● Es wurden Maßnahmen getroffen, zu verhindern, dass sich Autos in der Innenstadt 

auf nicht mehr ausgewiesene Parkplätze stellen. Dort stehen jetzt Blumenkübel.
● Betrefflich  des  Parkplatzes  vor  der  Post  teilte  die  Ortspolizei  mit,  es  sei  eine 

schwierige Situation.
● Die Beschilderung für das Gästehaus wurde angebracht.
● Um  die  Parksituation  bei  Großereignissen  zu  verbessern  hat  die  Stadt 

vorgeschlagen, die Parkplätze der Märkte im Industriegebiet zu nutzen und einen 
Shuttleservice ein zu richten.

TOP 8: Anfragen
Ingeborg Raschke beschwert sich über Scherben und abgebrochene Gläser, die noch am 
Ausschussmittwoch auf der Helle liegen.
Lothar Birke: Die Problematik ist bekannt. Stadt und Ausschussgesellschaft machen sofort 
sauber; es kann aber immer vorkommen, dass etwas übersehen wird.

Im Schmelzweg befinden sich zahlreiche Schlaglöcher. Dort gehen zahlreiche Fußgänger 
und Wanderer entlang.

Daniela Repp: Aus einigen Müllautos für die grüne Tonne läuft die "Brühe" aus und es 
stinkt.
Eine Anfrage wird direkt beim Kreis gestartet.

Nächste Sitzung: Montag, 10.09.2007 um 19:30 Uhr; Um 19:00 Uhr findet das Treffen am 
Inselteich statt.
Weitere Sitzungen sind am  Montag, dem 29.10.2007 19:00 Uhr und am  Freitag, dem 
23.11.2007 19.00 Uhr. Dann findet das Abschlussessen statt.


